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Procès-verbal de la soixantième-cinquième séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Joséphine-Dandurand du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le mardi 7 
novembre 2022 à 18 h 30 au local BS-013 de l’édifice Marchand.  
 

 
 
 

1. Présence et ouverture de la séance 
 
Présences : Claudia Poulin, Jean-Luc Gagnon, Nicole Landry, Caroline Létourneau, 

Caroline Lapointe, Jessica Hamelin, Sophie-Anne Albert, Isabelle 
Paquet, Josée Grégoire, Isabelle Tétreault, Nathalie Laberge, Guillaume 
Auclair, Brigitte Bezeau et Laurie Martineau. 

 

Autres présences : Marie-Hélène Fournier et Lucie Archambeault. 

 
L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 011-22-23-CÉ-11 
 

Il est proposé par : Brigitte Bezeau 
 
D’adopter l’ordre du jour tel que présenté. 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 

3. Lecture et adoption du procès-verbal – CÉ du 4 octobre 2022 
 

Résolution 012-22-23-CÉ-12 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 13 juin au moins six heures avant le 
début de la présente séance; 

 
Il est proposé par : Isabelle Tétreault 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 4 
octobre 2022 avec les corrections de coquilles nommées. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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4. Suivi au procès-verbal du 4 octobre 2022 
 
 Ajouter les absents : Caroline Lapointe et Richard St-Amand. 
 
 Au point 2.2 : changer le mot proposé par décidé. 
  
 
5. Mot du président 
 
 Bonne réunion à tous. 
 
6.  Mot de la représentante au comité de parents 
  
 Aucun 
 
7. Mot du conseil étudiant 

 
 Notre président pour 2022-2023 est Guillaume Auclair.  Les vice-président(es) sont 

Xavier Landreville et Laurie Martineau.  
 
 
8. Mot du personnel 
 
 C’est la fin de l’étape, ça va bien. 
 
 Belle sortie au théâtre, Machine de cirque - La galerie pour les 3e secondaires le 

1er novembre dernier dans le cadre des sorties culturelles offertes gratuitement. 
 
9. Correspondance 
 
 Aucune 
 
10. Question du public 
 
 Aucune 
 
 DÉCISIONS 
 
11. Budget du conseil d’établissement  
  

Résolution 013-22-23-CÉ-13 
 
Le budget de 500$ alloué au conseil d’établissement sera réparti comme suit : 
250$ pour un souper boîtes à lunch aux membres à la réunion de décembre. 
250$ pour un souper boîtes à lunch aux membres à la réunion de juin. 

 
Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
Que le budget du conseil d’établissement soit approuvé comme présenté.  

 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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12. Demande de financement pour les paniers de Noël 
 

L’école souhaite solliciter des entreprises en ville pour des dons en argent ou en 
denrées. 

 
 Résolution 014-22-23-CÉ-14 
 
 Il est proposé par : Caroline Létourneau 
 

Que la demande de financement pour les paniers de Noël soit approuvée. 
 

       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
13. Vente d’équipement de football au profit de la cour d’école 
 

L’école a de l’équipement de football qui ne sert plus et propose de le vendre à un 
organisme à but non lucratif au montant de 3000$. Les sommes amassées 
pourraient être remises au profit de la cour d’école. 

 
 Résolution 015-22-23-CÉ-15 
 
 Il est proposé par : Caroline Lapointe 
 
 Que la vente d’équipement de football soit approuvée comme demandé. 
 

      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
14. Sondage auprès des élèves au sujet du bien-être (en prévision du projet 

éducatif) 
 

On aimerait prendre le pouls des élèves avec un autre sondage pour avoir un 
portrait plus frais du bien-être de nos élèves. 

 
Résolution 016-22-23-CÉ-16 

 
Il est proposé par : Sophie-Anne Albert 
 
Que le sondage soit adopté avec les modifications proposées à la suite des 
discussions. 

 
       ADOPTÉ À LA MAJORITÉ 

 
 

15. Horaire de la session d’examens du mois de décembre 
 
Voir document. 

 
Résolution 017-22-23-CÉ-17 

 
Il est proposé par : Isabelle Paquet 
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Que l’horaire de la session d’examens du mois de décembre soit adopté tel que 
proposé. 

 
       ADOPTÉ À LA MAJORITÉ 

 
INFORMATION ET CONSULTATION 

 
  
16. État de variation nette du fonds à destination spéciale 
  
 Voir document. 
 
17. Grille-matière 2023-2024 
 

Voir document. 
 
18. Rencontre parents-enseignants du 17 novembre prochain 

 
Les parents ont reçu un courriel expliquant le fonctionnement : les parents n’ont 
pas à prendre de rendez-vous et les rencontres sont d’une durée de 5 minutes 
maximum. 

 
19. Suivi projet cour d’école 

 
Le projet doit être reporté à l’été 2024 en raison de l’installation d’espaces 
modulaires. Il ne sera pas possible de donner un accès au chantier à la fois pour 
cette installation et pour les travaux prévus dans la cour pour des raisons de 
sécurité. En attendant les travaux, l’école fera une deuxième demande de 
financement au ministère afin de bonifier l’enveloppe budgétaire pour les travaux.  
 

 
20. Varias 
 
 
21. Date de la prochaine réunion 
 
 Le lundi 12 décembre 2022 à 17h30 au local BS-013. 
 

 
24. Levée de la séance 

 
Résolution 18-2022-23-CÉ-18 

 
Il est proposé par : Josée Grégoire 
 
Que la séance soit levée à 20h11. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Présidente du CÉ    Directrice 


